



“Es una locura, pero vos date cuenta como armaron la lista ¿Cómo no van a poner un candidato de Cuenca Radical? Donde vos sabés que María Celia te gana. Vos tenés que tener un candidato joven”, aseguró Fermín Zubiri.

El líder de Massa en el distrito, se refirió a la lista de Juntos por el Cambio: “Ponen a Ignacio Sánchez que es el tipo que más imagen negativa tienen en todas las encuestas. Lo dice Fermín Zubiri, Fermín Zubiri lo hace público. Pero mirá la encuesta, la última la que hicieron caminando las calles, el tipo que más imagen negativa tiene es Ignacio Sánchez”

“Pone a un tipo joven ahí, en 5° lugar”, expresó.

E insistió: “La imagen negativa la tiene. Fermín no lo quiere, está bien. Fermín no lo quiere, como vos querrás a otro. Pero la gente lo dice, no lo ponen. Es una locura”

Sobre la segunda pre candidata a Concejal de Juntos por el Cambio dijo “Virginia (García) es buena gente”.